



"VAMOS A SER AUTOSUFICIENTES PARA 2023", PROMETE AMLO

Pemex compra una refinería en Houston

JUAN LUIS RAMOS Y ROBERTO CORTEZ

Pagará 596 millones de dólares a Royal Dutch Shell por 50% de su participación en Deer Park

Petróleos Mexicanos le compró a la angloholandesa Royal Dutch Shell 50 por ciento de su participación en la refinería Deer Park, ubicada en Houston, por 596 millones de dólares, y se convirtió en la dueña del 100 por ciento.

"En esencia, recibimos seis refinerías en mal estado, las estamos modernizando, se está reiniciando también la coquizadora de Tula para ampliar la capacidad de

refinación en esa planta y dos refinerías más. Recibimos seis refinerías y vamos a entregar ocho refinerías. De esta manera vamos a dejar de comprar los combustibles, las gasolinas, en el extranjero", dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. "Pemex va a procesar el petróleo crudo, lo va a convertir en gasolinas, en diésel, vamos a ser autosuficientes, esto para 2023".

En un mensaje en sus redes sociales, explicó que la refinería tiene capacidad para procesar 340 mil barriles diarios, igual que la de Dos Bocas.

Pemex agregó que con la compra de esta refinería alcanzará una producción de un millón 362 mil barriles diarios para abastecer el total de la demanda mexicana.

"Esta decisión se inscribe en la nueva política de negocios de Pemex, planteada por el Presidente de México, que consiste en lograr en el corto plazo, producir todos los combustibles que requiere el país", añadió la petrolera.

"Shell no planeó comercializar su interés en la refinería de Deer Park. Sin embargo, tras una oferta no solicitada de Pemex, hemos llegado a un acuerdo para transferirles nuestro interés en la asociación", dijo Hulbert Vigeveno, director de Downstream de Shell, a través de un comunicado.

"Pemex ha sido nuestro socio fuerte y activo en la Refinería Deer Park durante casi 30 años, y continuaremos trabajando con ellos de manera integrada a través de nuestra instalación química en el sitio, misma que Shell conservará", añadió el directivo. **Pág. 42**

ESCRIBEN

Gerardo Galarza **Pág. 6**
 Alberto Aguilar **Pág. 41**
 Hugo Sánchez **ESTO**



LA QUIEREN EN DICIEMBRE

Edificarán una nueva cineteca en Chapultepec

Tendrá capacidad para recibir hasta mil 800 espectadores en ocho salas de cine. Esta cineteca no pone en riesgo la que actualmente existe en la colonia Xoco. La Cineteca Nacional recibe en promedio a 100 mil espectadores al mes en diez salas convencionales y una al aire libre, por lo que se trata de expandir la oferta cinematográfica hacia esta zona de la capital del país. Para ello el gobierno de la Ciudad de México está en búsqueda de la empresa que realizará la adecuación y construcción del nuevo recinto que forma parte del Complejo Cultural Chapultepec que impulsan el gobierno federal. **Pág. 44**

BAJO ADVERTENCIA
Prevén una mala nota
 México corrigió 24 inconsistencias en seguridad aérea que incumplen con los compromisos del país ante la Organización Internacional de Aviación Civil: ¿es suficiente? **Pág. 40**

PREOCUPAN INFECCIONES
Combaten hongo negro
 En India han aumentado los casos de mucormicosis, una complicación que provoca visión borrosa o doble y dolores en el pecho, principalmente entre los pacientes de Covid. **Pág. 48**



Asesinan al director de la policía de Sinaloa

MAZATLÁN. El director de la Policía Estatal Preventiva de Sinaloa, Joel Ernesto Soto, fue baleado ayer, tras visitar a su familia. Este fue el tercer atentado que sufrió. El primero en abril del año pasado, durante un patrullaje en Culiacán. Y apenas el pasado 6 de mayo otro, durante un operativo en Mazatlán. **Pág. 6**



LIGA FEMENIL

TIGRES TOMA VENTAJA

Chivas tuvo para ganar el partido, pero falló un penalti y las felinas anotaron el 1-2 en tiempo de compensación. La vuelta, el próximo lunes.



ESTO

LUPILLO RAPER

"Soy callejero, el mero mero"

El cantante de regional mexicano habla de su incursión en el hip-hop, en la que se hace acompañar de Snoop Dogg y B-Real, de Cypress Hill.

